

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	09.03.2015

Sanierung Sportanlage Wuppertaler Strasse, Köln-Buchheim

Mit Anfrage AN/0382/2015 vom 2.3.2015 hat die SPD Fraktion in der BV Köln-Mülheim um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

„Im Jahr 2013 sollte, laut Prioritätenliste, mit dem Umbau, des an Nr.1 stehenden Tennen-Platzes des FC Germania Mülheim in einen Kunstrasenplatz begonnen werden. Bis heute ist noch nichts, was nach einem baldigen Baubeginn aussieht, geschehen. Hier unsere Fragen an die Verwaltung:

- 1.) Wann wird mit dem Bau des Umbaus begonnen?*
- 2.) Wann wird der Umbau beendet sein?*
- 3.) Wird die vom Rat der Stadt Köln beschlossene und von der Bezirksvertretung Mülheim bestätigte Prioritätenliste eingehalten oder hat die Verwaltung (Sportamt) eine andere Liste erstellt?“*

Dazu teilt die Verwaltung folgendes mit:

Die Sanierung der Sportanlage Wuppertaler Straße, ist eine Maßnahme aus der Prioritätenliste für die Modernisierung und Sanierung Kölner Sportfreianlagen. Die Maßnahme wird dort unter der laufenden Nr. 1 geführt. Der Planungsbeschluss wurde am 10.09.2013 im Sportausschuss gefasst. Die Prioritätenliste hat nach wie vor Gültigkeit, es gibt seitens der Sportverwaltung keine andere Liste.

Von der Planungsaufnahme bis zur Fertigstellung ist normalerweise von einem Zeitraum von ca. 2 bis 3 Jahren auszugehen. Die Grundlagenermittlung und Vorplanung sind erfolgt und die Vergabe notwendiger externer Planungsleistungen wurde vorbereitet. Änderungen im Vergaberecht (Berücksichtigung der Binnenmarktrelevanz bei Vergabe von Planungsleistungen) und durch die vorläufige Haushaltsführung (§81 GO NRW) verzögert sich jedoch die Vergabe externer Planungs- und Gutachterleistungen.

Derzeit geht die Verwaltung davon aus, dass der Baubeschluss noch in 2015 herbeigeführt werden kann und die Maßnahme in 2016 baulich umgesetzt und zum Abschluss gebracht wird. Genauere Angaben zum Baubeginn und zur Fertigstellung sind zum derzeitigen Zeitpunkt noch nicht möglich.